

Cactus Junges Theater hat ein neues Angebot für Menschen zwischen 14 und 27 Jahren.

Cactus spricht man wie **Kaktus**.



Cactus Junges Theater ist der Name für eine Gruppe von jungen Menschen. Alle spielen gerne Theater.

Bei Cactus gibt es ein neues Angebot: Junge Menschen spielen 3 Jahre lang zusammen Theater.

Die **Aktion Mensch** unterstützt dieses Angebot.

Menschen zwischen 14 und 27 Jahren können mitspielen:

Menschen aus Deutschland
und aus anderen Ländern.
Gehörlose Menschen und Menschen, die hören.

Beim Theater-Spielen geht es um Sprache.

Jede Sprache klingt anders.
Jede Stimme klingt anders.
Jeder Mensch hat eine besondere Stimme.

Es gibt viele verschiedene Arten von Sprache:

- Die meisten Menschen sprechen mit dem Mund.
- In der **Gebärden-Sprache**
sprechen wir mit den Händen.
- Wir schreiben einen Text.
Das heißt **Schrift-Sprache**.
- Wir zeigen mit unserem Körper:
Fass mich nicht an!
Oder: Ich mag Dich.
Das heißt **Körper-Sprache**.
- Und auch die Musik kann sprechen:
Laut und fröhlich.
Oder leise und traurig.
Das ist die **Musik-Sprache**.

Das machen wir in dem neuen Angebot:

Wir lernen zu sprechen.

Wir üben Theater-Spielen.

Wir lernen Gebärden-Sprache.

Und wir schreiben selber ein Stück.

Barbara Kemmler leitet die Theater-Gruppe.

Barbara Kemmler ist auch die Leiterin

von **Cactus Junges Theater**.

Wir trainieren jeden Montag-Abend

von 18 Uhr bis 21 Uhr.

Wir treffen uns im **Jib**.

Hafenstraße 34

Münster.

Jeder kann mitmachen.

Jeder, der gerne Theater spielt.

Alban Renz und Judith Suermann trainieren mit uns.

Um 18 Uhr beginnen wir immer

mit Gebärden-Sprache.

Das lernen wir mit gehörlosen Menschen

und mit einem Gebärden-Sprach-Dolmetscher.

Der Gebärden-Sprach-Dolmetscher heißt

Tom Temming.

Diana Kines ist auch dabei.

Sie unterstützt Alban, Judith und Tom.
Diana kann auch Gebärden-Sprache.

Eine andere Gruppe macht
schon seit ein paar Wochen Sprech-Übungen.
Sie lernen laut zu sprechen.
Sie lernen deutlich zu sprechen.
Diese Gruppe trifft sich auch jeden Montag.
Sie treffen sich im Hoppen-Garten in Münster.
Dort hat Cactus einen Raum zum Proben.
Sarah Christine Giese trainiert die Gruppe.
Eine andere Gruppe macht gemeinsam Musik.
Sie üben mit Detlef Piepke.

In der Münsterland-Schule
gibt es jetzt einen Theater-Kurs.
Dort treffen sich 10 Personen.
Sie üben Theater zu spielen.
Judith Suermann und Jenny Rademaker
leiten diese Gruppe.
Die Gruppe will im Sommer ein Stück aufführen.
Das Stück zeigt ihre Träume.

Hier können Sie in schwerer Sprache
mehr über unsere Arbeit lesen:
www.cactus-theater.de